



histoires et nouvelles de Ligue pour la Lecture de la Bible dans le monde

Nouvelles mondiales a pour but de vous tenir au courant de l'impact que notre réseau d'équipes de la Ligue pour la lecture de la Bible a un sur la vie des jeunes chaque mois.

Comment l'œuvre de la LLB Ghana a développé de jeunes leaders



Nana Yaw Offei Awuku, leader international et conférencier, se souvient que la Ligue pour la lecture de la Bible a joué un rôle essentiel dans la transformation de sa vie par Dieu alors qu'il était à l'école.

Nana, qui est aujourd'hui Directeur mondial associé pour « *Generations* », qui fait partie du Mouvement de Lausanne, a commencé à travailler pour la [LLB Ghana](#) après avoir quitté l'université. Après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur, il avait prévu de consacrer une année seulement à la poursuite de la mise en place des clubs bibliques LLB dans les collèges et lycées. Cette année s'est transformée en de nombreuses autres et Nana s'est retrouvé à la tête de la Ligue pour la lecture de la Bible Ghana, et plus tard dans le travail international de la jeunesse et le mentorat avec le Mouvement de Lausanne.

Parlant de l'impact de la LLB dans sa vie, il a déclaré : « La première véritable base que la Ligue pour la lecture de la Bible m'a donnée était une pratique de la lecture de la Bible pour y découvrir Dieu. La Bible est devenue pour moi un livre vivant. A partir de mon

passé brisé, j'ai commencé à trouver dans la Bible des promesses qui m'ont donné un nouvel espoir, le sentiment de servir à quelque chose... la Bible est devenue un livre vivant pour moi parce qu'elle a construit ma foi. »

« La Ligue pour la lecture de la Bible m'a appris à regarder chaque mot, chaque ligne [de la Bible]. Je ne me précipite pas, c'est une discipline. La Ligue pour la lecture de la Bible m'a appris à prendre la Parole de Dieu au sérieux – ligne après ligne et précepte après précepte. »

Nana a déclaré qu'il avait vu les dirigeants de la LLB donner l'exemple de la foi chrétienne, après avoir fait son propre pas de foi lors d'un rassemblement scolaire organisé par le mouvement dans son pays.

« La Ligue pour la lecture de la Bible m'a donné une nouvelle communauté où j'ai pu voir la foi vécue de manière pratique. »

« Lorsque j'ai donné ma vie au Christ, le revirement de ma propre vie a été si spectaculaire que j'ai pris l'engagement que, si c'est ce que Jésus peut faire dans la vie d'une personne, lorsque je serai adulte, quelle que soit la vocation dans laquelle le Seigneur m'amènera, de continuer à apporter le même Évangile, le même espoir, le même livre à d'autres jeunes gens dont la vie a été brisée, comme la mienne l'était. »

**Visionnez
la vidéo**

à propos du Ghana

Le Ghana est situé sur la côte ouest de l'Afrique et est connu pour ses riches traditions culturelles, notamment en matière de musique, de danse et d'art. C'est le premier pays d'Afrique subsaharienne à avoir obtenu son indépendance d'un régime colonial.

Le Ghana compte de nombreux groupes ethniques et des confessions différentes, mais reste largement pacifique. Le système éducatif et la constitution ont rassemblé toutes les ethnies et ont contribué à l'instauration d'une démocratie stable. Prions pour que les chefs du gouvernement cherchent à être guidés par Dieu, et non par des philosophies humaines ou des esprits traditionnels.

Le Ghana jouit d'une riche tradition chrétienne, avec l'émergence de nombreuses nouvelles églises, mais beaucoup de dénominations chrétiennes historiques y développent aussi une vie spirituelle dynamique. 63 % des Ghanéens se disent chrétiens, mais seulement 10 % d'entre eux fréquentent régulièrement l'église. Les pratiques traditionnelles africaines représentent le plus grand défi pour les chrétiens. Priez pour une rupture nette de tout lien avec les grigris et l'occultisme, et priez pour des dirigeants mûrs pour l'Église.

La Ligue pour la lecture de la Bible Ghana travaille activement dans les écoles et les communautés depuis de nombreuses années et son travail avec les enfants, les jeunes et les familles continue de prospérer.

Accueillir les familles de demandeurs d'asile avec l'amour de Dieu

[La Ligue pour la lecture de la Bible Australie](#) a organisé sa toute première retraite familiale *Sanctuary*, un camp destiné à renforcer les capacités des familles de demandeurs d'asile et à soutenir les Églises locales qui favorisent l'émergence de communautés de personnes déplacées.

Plus de 50 campeurs issus de diverses communautés culturelles, dont des familles, des couples et des individus, se sont réunis au camp Coolamatong pour partager





autour des différentes langues et cultures, avec des repas, diverses activités et beaucoup de camaraderie. Certaines familles étaient arrivées en Australie à peine quelques semaines auparavant, tandis que d'autres, qui s'adaptait encore à leur nouvelle vie après avoir fui leur pays d'origine il y a plusieurs années, ont joué le rôle de traducteurs et de passeurs culturels, comblant les lacunes de ceux qui étaient confrontés à des problèmes de langue et de culture.

Un campeur a décrit la retraite comme « un coin de paradis », tandis qu'un père, voyant sa famille faire du bateau à voile pour la première fois, s'est exclamé en larmes : « C'est une liberté que nous n'aurions jamais pu connaître dans notre pays d'origine. »

Une équipe de 23 adultes et 9 enfants de 10 communautés ecclésiales s'est portée volontaire pour aider au camp. Soutenus par le réseau d'*Embrace Sanctuary*, 53 participants, dont huit familles, couples et individus, ont été réunis à partir de cinq communautés culturelles distinctes.

La retraite s'est articulée autour des thèmes de l'accueil, de la sécurité, de la connexion et de l'espoir, explorés par le biais de chansons, de livres d'histoires illustrées et de récits personnels. Pendant six jours et cinq nuits, la communauté a partagé autour de la langue, de la culture, des repas, des jeux et des activités comme le karaoké, le football et le volley-ball. Une chanson thème de bienvenue, « *Welcome, we're welcome here* », a été composée en cinq langues, à côté d'une fresque composée de carrés de calicot apportés par chaque participant.

La retraite familiale *Sanctuary* a été profonde et stimulante, poussant les individus au-delà de leurs zones de confort. Pourtant, au sein de cette communauté temporaire, les participants ont découvert le Christ les uns dans les autres, faisant l'expérience de l'amour transformateur de Dieu. Des projets de retraites futures sont déjà en cours, d'autres communautés ecclésiales ayant exprimé leur désir de soutenir les familles qui arrivent et à faciliter d'autres retraites du même style.



France : faire du pain et tresser des tiges de saule pour réunir les familles



La Ligue pour la lecture de la Bible France a proposé des formations pratiques aux enfants et aux familles depuis sa base du [Rimlishof](#), au cœur de la campagne alsacienne.

Les familles hébergées au centre ont participé au projet « Atelier saule » dans le contexte d'un festival local. Les enfants de la région ont appris à tresser le saule dans le cadre d'un atelier destiné à leur montrer comment construire des structures avec le saule. Avec ce projet, des personnes de tous âges se sont réunies pour créer un lieu spécial dans l'environnement naturel de la création de Dieu.

L'équipe du Rimlishof a également accueilli des femmes de la région pour une séance de fabrication de pain chapatis. Un membre du personnel a déclaré : « Avant de réaliser les pains plats sans levure, chaque femme a pu partager autour du pain de son pays grâce à une photo ou un dessin. Tout s'est terminé au sommet du Mont Ararat, avec les chapatis décorés autour d'un feu de bois ! »

Vous pouvez vous associer à nous

Si vous souhaitez en savoir plus sur la façon de vous associer à nous ou découvrir la LLB dans un pays ou une région en particulier, vous pouvez en savoir plus **ICI** :



LLB: la grande histoire de Dieu transforme la vie des jeunes
scriptureunion.global